



## Le Pôle devient partenaire du Pass Région



**Afin d'encourager l'accès des jeunes aux spectacles proposés par le Pôle, le Syndicat Intercommunal du Pays d'Alby a décidé de s'associer au Pass Région.**

Le Pass'Région est une carte qui contient de nombreux avantages pour les jeunes dans toute la région Auvergne-Rhône-Alpes. 30 euros sont dédiés aux spectacles, que ce soit des concerts dans les salles ou dans les festivals partenaires (danse, musique, théâtre...).

A partir de la rentrée, le Syndicat Intercommunal du Pays d'Alby permettra aux jeunes qui possèdent la carte de régler directement leurs billets de spectacles du Pôle par le biais de ce dispositif.

L'objectif est également de faciliter les démarches des lycées lors de leur venue dans le cadre de sortie scolaire.

### Découvrez la saison culturelle !

Le Pôle a dévoilé sa nouvelle programmation. 19 événements sont proposés de septembre 2021 à mai 2022. Musique, théâtre, danse, cirque, expositions... il y a en a pour tous les goûts !

Il est possible de régler ses places à l'accueil (du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 14h à 17h30) ou sur la billetterie en ligne.

**Toutes les infos sur [www.lepolepaysalby.fr](http://www.lepolepaysalby.fr).**